d'éclairer et d'éteindre les projecteurs par des interrupteurs de façon traditionnelle comme auparavant.

<u>C'est une première étape qui vient d'être franchie et qui s'inscrit dans le projet de rénovation de nos installations.</u>

Concernant l'intérieur de notre église, la prochaine phase sera la construction d'une chapelle vitrée dans le transept sud (vers le tabernacle) car la crypte est difficilement accessible aux personnes à mobilité réduite.

Claude Desplanches

#### Agenda de mi- janvier à mi-février 2025

Dimanche 19/01 à 10h30 : Préparation à la Première Communion

(1ère séance)

Jeudi 23/01 à 18h00 : Réunion du Groupe Biblique

Vendredi 24/01 à 19h00 : Réunion de la Fraternité Spiritaine

Samedi 25/01 à 10h00 : Catéchisme

Samedi 01/02 à 10h30 : Réunion de l'équipe Saint-Vincent de Paul.

Dimanche 02/02 à 10h30 : Préparation à la Première Communion

(2ème séance)

Samedi 08/02 à 10h00 : Catéchisme

A 10h45: Eveil à la Foi

Dimanche 09/02 à 10h00 : messe animée par le Catéchisme

# NOS JOIES

......

#### Baptême:

Victoire MENNECIER (05/01)





Paroisse SAINT STANISLAS des BLAGIS 104 Avenue Gabriel Péri 92260 FONTENAY AUX ROSES © 01 41 87 09 00

e-mail: <u>stanislasblagis@yahoo.fr</u>
Site: http://stanislas-blagis-catholique.fr



N° 1 Janvier 2025

### Entrons de tout cœur dans la grâce du jubilé!

Message de Mgr Matthieu Rougé à l'occasion de l'ouverture du jubilé de 2025

Chers frères et sœurs du diocèse de Nanterre,

Voici que débute l'année sainte 2025. Elle nous est donnée pour **rendre grâce de la révélation de l'amour en Jésus-Christ**. « Voici comment l'amour de Dieu s'est manifesté parmi nous : Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde pour que nous vivions par lui. Voici en quoi consiste l'amour : ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, c'est lui qui nous a aimés, et il a envoyé son Fils en sacrifice de pardon pour nos péchés » (1 Jean 4, 9-10).

Le Pape François a souhaité placer ce jubilé **sous le signe du pèlerinage et de l'espérance**. Nous sommes invités à nous déplacer, d'abord spirituellement, à nous mettre plus résolument en marche vers « l'espérance qui ne déçoit pas » (Romains 5, 5). Comme nous le proclamons avec saint Paul en chaque eucharistie, « nous attendons que se réalise cette bienheureuse espérance : l'avènement de Jésus-Christ, notre Sauveur » (cf. Tite 2, 13).

Dans un monde marqué par tant d'incertitudes, de violences, de blessures, les disciples de Jésus-Christ sont appelés à **donner le témoignage d'une authentique espérance**: pas un optimisme naïf focalisé sur des objectifs à court terme mais une ouverture profonde du cœur à l'œuvre éternelle de Dieu en train de s'accomplir et s'incarnant jour après jour dans les signes du Royaume qui vient.

Pour accueillir activement la grâce de ce jubilé, au-delà de toutes les propositions concrètes qui vous seront faites par vos paroisses et notre diocèse, je vous invite à cinq pèlerinages personnels vers l'espérance qui jaillit de la foi et suscite l'amour.

- 1. Un pèlerinage **vers la profondeur de votre cœur** pour avancer ou redémarrer dans une vie de prière vraiment personnelle et régulière.
- 2. Un pèlerinage vers la miséricorde du Seigneur qui se révèle en particulier dans le sacrement de réconciliation, « point de départ irremplaçable d'un véritable chemin de conversion » comme l'a écrit le Pape François.
- 3. Un pèlerinage vers une personne avec qui vous êtes en conflit pour que s'ouvre entre vous un chemin de pardon et de paix.
- 4. Un pèlerinage vers une personne en difficulté pour qui vous pourrez être un signe d'espérance par un acte concret de fraternité et de charité.
- 5. Un pèlerinage vers une personne qui ne connaît pas ou plus le Christ : vous l'écouterez et lui annoncerez « la joie de l'Evangile » jusqu'à l'inviter peutêtre au baptême et à la confirmation.

Ne doutons pas des fruits possibles de ce jubilé si nous le vivons tous et chacun en profondeur : fruits de renouveau de notre relation au Christ, comme y invite le parcours diocésain « Jésus-Christ, vrai Dieu et vrai homme », fruits d'unité avec tous les chrétiens qui célèbrent ensemble cette année les 1700 ans du premier concile de l'histoire à Nicée et de la proclamation du Fils « consubstantiel au Père », fruits missionnaires dans un monde que les catéchumènes ne cessent de nous manifester en attente de lumière.

Comme nous l'écrit le Pape François dans sa dernière encyclique, « le cœur ouvert de Jésus nous précède et nous attend inconditionnellement » : soyons au rendez-vous de cette attente!

# Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier 2025

« Crois-tu cela? » (Jean 11,26)

Pour l'année 2025, les prières et réflexions de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens ont été préparées par les frères et sœurs de la communauté monastique de Bose, dans le nord de l'Italie. Cette année marque le 1700e

anniversaire du premier concile œcuménique chrétien, qui se tint à Nicée, près de Constantinople, en 325 après Jésus Christ.

Cette commémoration nous offre une occasion unique de réfléchir à la foi commune des chrétiens et de la célébrer, telle qu'elle est exprimée dans le Credo formulé lors de ce concile ; une foi qui, encore aujourd'hui, reste vivante et porte des fruits. La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2025 est une invitation à puiser dans cet héritage commun et à pénétrer plus profondément dans la foi qui unit tous les chrétiens.

## Un nouvel éclairage pour notre église

Notre installation était vieillissante – elle datait de 25 ans - avec près d'un tiers des projecteurs devenus hors-service au fil de ces dernières années. Nous avons alors alerté le service immobilier du diocèse afin de remédier à cette situation critique et d'envisager une solution de rénovation.

Comme les projecteurs étaient d'une technologie obsolète et énergivore, il est vite apparu que le remplacement intégral était la seule option possible. Suite à un appel d'offre, un tandem composé d'un électricien et d'un éclairagiste a bâti un projet basé sur une « architecture lumineuse » sobre mais efficace.

Ainsi un rai lumineux ascendant souligne l'arc des voutes et la nef bénéficie d'un éclairage descendant non éblouissant et directionnel, assurant ainsi une ambiance visuelle confortable pour les fidèles. L'éclairage du chœur a été particulièrement étudié afin que les lecteurs et les célébrants ne soient pas éblouis. Quant au fond du chœur, l'orientation de l'éclairage a été reconduit, mettant en valeur la croix et l'abside du chevet.

Les 34 projecteurs bénéficient de la technologie LED qui pour une même intensité de lumière consomment quatre fois moins d'électricité que les anciens. En fonction de l'ambiance lumineuse recherchée, la puissance de chaque projecteur peut être modulée à distance grâce à une connexion Bluetooth commandée via une application sur smartphone.

Par ailleurs, grâce à cette application, il est possible de composer des scénarii d'ambiance en fonction du type d'éclairage recherché : éclairage minimum hors des offices, lumière feutrée lors de séances de prières et d'adoration, éclairage optimal pour les offices.

Trois scenarii ont ainsi été programmés et sont disponibles sur l'application du smartphone et aussi par un boitier de télécommande. Mais il est toujours possible

d'éclairer et d'éteindre les projecteurs par des interrupteurs de façon traditionnelle comme auparavant.

C'est une première étape qui vient d'être franchie et qui s'inscrit dans le projet de rénovation de nos installations. Concernant l'intérieur de notre église, la prochaine phase sera la construction d'une chapelle vitrée dans le transept sud (vers le tabernacle) car la crypte est difficilement accessible aux personnes à mobilité réduite.

Claude Desplanches

#### De grands travaux en perspective

L'année 2024 marquera le début de travaux conséquents sur la paroisse (accès facilité aux personnes à mobilité réduite, amélioration des salles d'accueil, ravalement et toiture renouvelée du presbytère...). Nous organiserons une rencontre très bientôt pour communiquer sur les projets et un affichage à l'entrée de l'église pour expliquer l'enjeu. Nous aurons aussi besoin de lancer une souscription pour participer à l'effort général ( 30 000€, sur un devis total de 680 000€).

Dans ce cadre, la <u>Commission travaux et maintenance</u> de la paroisse a été mise en place pour permettre de porter <u>ensemble</u> la charge matérielle de l'église.

Sans engagement, et si vous avez une fibre pratique, venez prendre part à la prochaine réunion avec les membres déjà engagés de cette commission,

#### le vendredi 26 janvier de 20h30 à 22h00, salle Saint André.

Ces travaux veulent témoigner de l'espérance de notre communauté chrétienne. Celle-ci mérite un cadre de vie accueillant et digne pour toute personne en quête du Christ. Chacun peut prendre sa part dans ce beau chantier.

#### Noël aux Blagis, deux temps marquants.

Jeudi 21 décembre, à l'initiative de l'équipe paroissiale de Saint Vincent de Paul, c'était le Noël des ainés. Après plusieurs années d'interruption due notamment au Covid, cette sympathique rencontre a repris, pour la grande joie de tous. Après la messe célébrée par le père Michel, un goûter a été offert à tous les participants, agrémenté d'une séance de chants. Ce moment de chaleur conviviale a rassemblé une trentaine de participants qui sont repartis avec la joie de Noël dans le cœur.

**Dimanche 24 décembre** en soirée a eu lieu la Messe de la nuit de Noël. Elle était animée par la chorale des jeunes de la paroisse qui par leurs chants et leur musique ont su faire participer l'assistance de façon active et chaleureuse à la joie de Noël. Au cours de la prière universelle, la paix dans le monde a été placée au cœur des intentions.

Un grand merci aux prêtres célébrants, à la chorale et à son animatrice, et à tous ceux qui ont préparé cette belle cérémonie.

paroisse)

Claude Desplanches (Des photos sont disponibles sur le site internet de la

### **Agenda Janvier 2024**

Mercredi 10/01 à 20h30 : réunion de l'EAP

Vendredi 12/01 à 20h30 : réunion de l'équipe Liturgique

Samedi 13/01 à 10h30 : préparation au Baptême

Jeudi 18/01 à 18h00 : réunion du Groupe Biblique

Vendredi 26/01 à 20h30 : réunion de l'Equipe Maintenance et Travaux

**Samedi 03/02 à 10h15** : Eveil à la Foi

Mercredi 07/02 à 20h30 : réunion de l'EAP

Vendredi 09/02 à 18h30 : réunion de la Fraternité Spiritaine.





